

POLITIQUE

PDG-RHM : CAMPAGNES CROISÉES DANS L'OGOOUÉ-LOLO

Le PDG a poursuivi le week-end écoulé dans l'Ogooué-Lolo sa campagne de sensibilisation au concept de "régénération et revitalisation" auprès de ses militants. Pendant ce temps, le Rassemblement héritage et modernité (RHM) engageait son implantation dans la province.

Page 2

ECONOMIE

PÉTROLE : DES HAUTS ET DES BAS

En raison de divers facteurs, la production pétrolière a baissé l'an dernier de 8,5 % pour se situer à 10,5 millions de tonnes. Les recettes ont en revanche suivi la courbe inverse, bondissant même de 35%, soit un montant de 520,1 milliards de francs.

Page 4

SOCIÉTÉ

LE SABOT QUI FÂCHE



Les automobilistes pestaient hier contre les contraventions pour stationnement anarchique qui ont commencé à pleuvoir,

conformément à la menace brandie par la police. Il est vrai que devant le manque criant de parkings, la pose de ces sabots de Denver donne l'impression d'une charrue avant les bœufs.

Page 8

SOCIÉTÉ

LES CASIERS JUDICIAIRES EN SUSPENS



C'est l'une des conséquences du durcissement de la grève du Syndicat national des greffiers (Synagref). L'établissement des casiers judiciaires est suspendu dans toutes les juridictions du pays, au grand désarroi des usagers, nombreux hier au Palais de justice de Libreville.

Page 7

FAIT DIVERS

LE FAUX AGENT IMMOBILIER



Il proposait aux personnes dans le besoin la location de maisons fictives en contrepartie de sommes d'argent. Margaret Tagbioko, 33 ans, vient d'être confondu par la Police judiciaire à Port-Gentil et devrait être poursuivi pour des faits d'escroquerie.

Page 11

POLITIQUE

Sénat : un buste Omar Bongo Ondimba

Page 3

SOCIÉTÉ

Haute autorité de la communication : les règles du vote

Page 9

ECONOMIE

Manganèse : toujours plus haut !

Page 4

n° 12739 - Mardi 5 Juin 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Le général Olame Ndong à la tête des Forces armées gabonaises (FAG)

LE BÂTON DU COMMANDANT



Nommé le 30 mai dernier, le général de corps d'armée Ferdinand Gaspard Olame Ndong a pris officiellement hier ses fonctions de chef d'état-major des forces armées, en remplacement du général d'armée Auguste-Roger Bibaye Itandas. La cérémonie de passation de commandement entre les deux officiers généraux - qui incluait les autres changements intervenus au sein des FAG - était présidée par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba en sa qualité de chef suprême des Forces de défense et de sécurité.

Page 3

Pour moi quoi...

Les donneurs de leçon ne sont pas toujours les meilleurs exemples. Les communicateurs viennent de nous en donner l'illustration parfaite.

Déjà, on n'a pas fini de se relever des conditions lamentables et discutables de l'accouchement de la "Haute autorité de la communication" qui "remplace" par un coup de bic une Institution de la République, le Conseil national de la communication ou CNC qu'on se précipite pour organiser l'élection (boudée et contestée) des deux membres que la corporation aura "librement" choisis. De la naissance de la HAC, on en reparlera tant les causes de "décès" du CNC mentionnées dans le certificat sont floues. Une chose est certaine, tous les acteurs politiques et de la société civile ont, de par leur silence, contribué au recul de notre démocratie. Mais, passons.

On parle des deux membres restants que les journalistes, cinéastes, télédiffuseurs, techniciens, producteurs et autres vont élire samedi. Qu'est-ce que

cette blague de mauvais goût ? Pourquoi se précipite-t-on ? Appel à candidature confus, conditions pour faire acte de candidature floues, pas de liste électorale, pas de collège électoral, pas de campagne électorale ni de chronogramme, etc. Que nous préparent ceux qui, dans l'ombre tirent les ficelles ? Une mascarade qui va, une fois de plus décredibiliser tout un pays. C'est INADMISSIBLE ! On ne peut accepter qu'un groupuscule assoiffé de grandeur nous traîne dans la boue et nous engage dans des tripatouillages, profitant de l'inorganisation d'une corporation où la règle est de se tirer dans les pattes. En tout cas on sent l'improvisation, alors qu'on avait tout le temps.

Quand on pense que les communicateurs sont toujours prompts à donner des leçons de probité aux autres leur imposer des élections libres pipées d'avance, c'est franchement les couvrir de honte. Finalement à qui profitera le crime ?

... Makaya